

Lieber Herr Schirm!

Einen sehr lieben und dankbaren Gruß sende ich Ihnen aus Beit Emmaus. Mit viel Freude habe ich Ihr Engagement für uns verfolgt und möchte Ihnen dafür ein ganz herzliches Vergelt's Gott sagen. Wir haben im Jänner begonnen, in unserer kleinen Faculty of Nursing ein Labor einzurichten, was dringend nötig war. Wie immer bei uns, hatten wir dafür nicht einmal die Hälfte des Geldes und so waren wir sehr dankbar für die großartige Unterstützung. Ich sende Ihnen einige Bilder davon. Sagen Sie unseren großen Dank an alle weiter, die da mitgeholfen haben.

Liebe Jugendliche,
an euch möchte ich einen besonderen Gruß senden, denn ihr habt mit eurem Einsatz armen jungen Menschen in Palästina geholfen. Sie brauchen nun nicht mehr mühsame Straßenblockaden passieren, gefährliche Wege zurücklegen, um in ein Labor zu kommen. Seit diesem Semester haben wir es in unserer kleinen „Faculty of Nursing“. Danke für euren großartigen Einsatz.

Lieber Herr Schirm, liebe Jugendliche und alle, die zu dieser großartigen Summe beigetragen haben, nochmals DANKE im Namen aller, denen sie zugute kommt.

Herzlichen Gruß
Ihre/Eure

In. Hildogara Eisenhofer i. D. S.